

Des hommages sont rendus au Chili aux victimes du putsch fasciste de septembre 1973



Santiago du Chili, (RHC)- Le Musée de la Mémoire du Chili a organisé aujourd'hui un hommage aux victimes du putsch militaire du 11 septembre 1973 qui a renversé le gouvernement du président constitutionnel Salvador Allende.

L'hommage a consisté en une émission de radio sur les événements survenus ce jour-là dans ce pays sud-américain.

Pour la deuxième fois cette entité, puisant dans des archives des radios de l'époque, diffuse, minute à minute, les faits qu'a vécus ce pays il y a 46 ans.

Cette émission fait partie des nombreuses actions qui sont réalisées au Chili et qui ont inclus un pèlerinage de centaines de personnes jusqu'au Cimetière Général de Santiago où elles ont déposé des fleurs sur les tombes de feu le président Salvador Allende, du chanteur et compositeur Victor Jara et de nombreuses autres victimes de la barbarie fasciste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201752-des-hommages-sont-rendus-au-chili-aux-victimes-du-putsch-fasciste-de-septembre-1973>



Radio Habana Cuba